

kampai

Hari ini Paslon Nomor 1 MYL- ARA Gelar Kampanye Akbar di Bungoro, Ditaksir Ratusan Ribu Masyarakat Pangkep Hadir dan Terancam Macet

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.ID

Nov 21, 2024 - 04:36



Hari ini Paslon Nomor 1 MYL- ARA Gelar Kampanye Akbar di Bungoro, Ditaksir Ratusan Ribu Masyarakat Pangkep Hadir dan Terancam Macet

PANGKEP - Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si, dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom, (MYL- ARA) menggelar kampanye akbar pada Kamis (21/11/2024).

Acara ini akan berlangsung di Lapangan Baruga Partai NasDem, Jalan Poros Bontogelang, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Kampanye tersebut diperkirakan dihadiri oleh ratusan ribu masyarakat yang datang dari berbagai pelosok wilayah Kabupaten Pangkajene Kepulauan (Pangkep) dan menunjukkan antusiasme besar terhadap pasangan ini. DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.kom. (MYL ARA)

Dalam kampanye tersebut, Yusran Lalogau, yang akrab disapa MYL, akan menyampaikan visi dan misinya untuk membawa Kabupaten Pangkep menuju masa depan yang lebih maju dan Hebat, MYL menekankan pentingnya pembangunan infrastruktur, peningkatan kualitas pendidikan, serta kesejahteraan masyarakat. Ia juga akan mengajak warga Pangkep untuk bersama-sama mewujudkan daerah yang lebih berdaya saing tinggi, hebat dan maju ke depan.

Seperti selama ini dalam kampanye tatap muka sebelum di berbagai tempat diungkapkan bahwa kampanye bukan sekadar kampanye, tapi momentum untuk menyatukan visi kita semua demi Pangkep yang lebih baik. Saya dan Pak Abdul Rahman siap bekerja keras untuk melayani masyarakat dengan sepenuh hati," ujar MYL di hadapan para pendukungnya dalam tatap muka dan dialogis di sekian tempat kampanye.

Sementara itu, Abdul Rahman Assagaf bakal menyoroti pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam pemerintahan. Ia berjanji akan mendorong inovasi di sektor ekonomi dan digitalisasi pelayanan publik untuk memberikan kemudahan kepada masyarakat.

Seperti selama ini dalam Kampanye tatap muka dan dialogis, telah berharap untuk menjadikan kabupaten percontohan dalam pengelolaan pemerintahan yang modern, efisien, dan berpihak kepada rakyat,

Kampanye akbar yang akan berlangsung hari ini juga bakal dimeriahkan dengan berbagai hiburan, termasuk penampilan seni budaya lokal yang berhasil menarik perhatian warga. Sejumlah tokoh masyarakat, pemuka agama, dan perwakilan pemuda akan turut serta hadir memberikan dukungan mereka kepada Paslon Nomor 1. Kehadiran ini semakin memperkuat posisi MYL dan Abdul Rahman sebagai kandidat yang diperhitungkan.

Namun, ditaksir tingginya jumlah massa yang bakal hadir bakal berdampak pada kemacetan parah di jalan poros provinsi Sulawesi Selatan, di Bontogelang Bungoro ini. Arus lalu lintas mungkin akan mengalami kemacetan total dan bisa jadi terhenti di beberapa titik akibat membeludaknya kendaraan yang membawa peserta kampanye. Meski demikian, pihak keamanan akan sigap mengatur lalu lintas untuk meminimalkan dampaknya.

Antusiasme masyarakat terhadap kampanye ini menunjukkan tingkat kepercayaan yang tinggi kepada Paslon Nomor 1. Warga yang hadir berharap

pasangan ini dapat membawa perubahan nyata jika terpilih nanti. "Saya percaya kepada Pak MYL dan Pak Abdul Rahman. Mereka pemimpin yang peduli dan dekat dengan rakyat," ungkap salah satu warga Bungoro yang di temui Rabu (20/11/2024) di Bontogelsng

Dengan semakin dekatnya hari pemilihan, dukungan terhadap MYL dan Abdul Rahman terus menguat. Kampanye akbar ini akan menjadi momentum strategis bagi pasangan tersebut untuk meraih simpati masyarakat Pangkep. Kini, semua mata bakal tertuju pada pemilu mendatang, yang akan menentukan arah masa depan kabupaten Bumi Tiga Dimensi ini (Herman Djide)